

Bonjour à tous, c'est Stephen Whiteside ici.

de TheUpTrend.com avec l'édition de ce week-end de Stock Market Timing Television..

Eh bien, commençons par la bonne nouvelle..

La bonne nouvelle, c'est que la semaine a été plutôt bonne..

Chaque fois que vous arrivez dans un long week-end, il y a généralement un biais haussier..

Vendredi, nous avons vu les marchés américains ouverts pendant une demi-journée, des échanges très calmes..

Le volume SPY pour vendredi était de 30 millions.

et changement, le vendredi précédent était de 92 millions et changement..

Vous pouvez donc voir la chute spectaculaire du volume vendredi..

Nous approchons donc également de la fin du mois qui a également un biais haussier..

Et je pense qu'après la fin du mois c'est là.

les choses devraient probablement s'arrêter et nous devrions commencer à descendre à partir de là..

Probablement pas le premier jour de bourse de décembre, mais certainement pas en s'attendant à ce que.

l'élan haussier se poursuivra jusqu'en décembre à cette époque..

Passons maintenant à autre chose et jetons un coup d'œil au VIX..

Le VIX était encore plus faible, ce qui est.

pris en charge pour les cours boursiers plus élevés, en baisse de 11% supplémentaires et le changement..

Les choses changeraient cette semaine si le VIX clôturait au-dessus de 29,13 vendredi prochain..

En regardant les graphiques quotidiens, vous pouvez voir des échanges très calmes vendredi..

Le VIX a eu une journée intérieure..

Nous recherchons une clôture lundi au-dessus de 24,10 \$. Si ce n'est pas le cas bien sûr.

cette ligne de canal supérieure va continuer à descendre quotidiennement..

Examinons maintenant le tableau des zones de panique quotidiennes pour le VIX et nous allons principalement utiliser.

graphiques hebdomadaires dans cette présentation, mais nous signalerons lorsque nous montrerons des graphiques quotidiens..

Vous pouvez voir que nous sommes actuellement classés comme zéro..

Nous sommes maintenant au fond des zones de panique..

La zone de pression s'est formée..

C'est le moment et l'endroit où nous cherchons un renversement..

Maintenant, nous suivons le Dow de près depuis un mois environ..

J'ai davantage parlé du Dow Jones au cours du mois dernier que je ne l'ai fait au cours des 22 dernières années..

Mais il y a le Dow au sommet des Panic Zones..

Il a atteint notre prochain objectif de cours vendredi..

Notre prochain objectif de cours était de 343,75..

Nous sommes montés jusqu'à 343. 80..

Donc, juste 0,05 \$ au-dessus de notre objectif..

Maintenant, non seulement c'est un objectif quotidien, mais.

c'est aussi un objectif hebdomadaire, ce qui le rend beaucoup plus significatif..

Et comme vous pouvez le voir, cela nous a tenus en échec cet été..

En regardant maintenant les parts d'œil pour le TSX 60, il a fait quelque chose de similaire vendredi..

Il a également atteint notre prochain objectif de prix qui est de 31..

25..

Donc, dans les deux cas, nous avons éclaté au-dessus du sommet de l'été, mais à peine..

Ce n'est pas du tout une évaporation majeure ou significative..

Maintenant, le sommet des actions I pour le TSX 60 vendredi était de 31..

31, alors que notre objectif de prix est à 31. 25..

Et c'est aussi une cible importante.

car non seulement c'est un objectif quotidien, mais c'est aussi un objectif hebdomadaire..

Et cet objectif hebdomadaire nous a tenus en échec cet été..

Maintenant, je pense que le marché boursier est sur le point d'atteindre le sommet ici..

Bien sûr, rien ne prouve que ce changement ait commencé..

Donc, ce que nous examinons, ce sont des possibilités,.

et nous n'avons certainement pas de déclencheurs pour prendre des mesures..

Le seul déclencheur que vous avez jusqu'à présent est si vous négociez les diamants Dow ou si vous échangez les actions I contre le TSX 60..

Vous avez eu des commandes qui ont été exécutées vendredi..

Alors félicitations..

Vous avez retiré de l'argent de la table, mais.

vous n'avez aucune raison de liquider complètement une position pour le moment..

Maintenant, c'est toujours un rallye à risque, et.

cela n'a pas changé cette semaine, et c'est plutôt dommage..

Être dans un rallye sans risque est très.

mal à l'aise parce que de plus en plus d'argent va dans de moins en moins d'actions, et.

c'est pourquoi le marché est laissé à la hausse par une action comme McDonald's et un.

des actions comme Tesla vont exactement dans la direction opposée..

Donc, les gens avec des poches plus profondes que vous et moi et plus de ressources que vous et moi.

rester à l'écart de tout ce qui touche à la technologie en ce moment..

Et peu importe le domaine de la technologie..

Il y a un domaine qui fonctionne..

Mais si nous regardons les QQQ du Nasdaq 100, nous sommes toujours sur un signal de vente hebdomadaire..

Aucun changement pour aucun des ETF ARK..

Que vous vous intéressiez à la fintech, à la génomique, à la.

ARK Innovation ETF lui-même, qui est fortement pondéré en Tesla..

Ensuite, vous avez les Ark Industrials, vous avez Internet et vous avez de l'espace..

L'argent ne va dans aucun de ces domaines.

du marché en ce moment, et cela ne va certainement pas dans les médias sociaux..

Maintenant, permettez-moi de vous poser une question..

Selon vous, dans quelle mesure le marché est-il sain si les investisseurs ne sont disposés qu'à investir de l'argent.

dans les actions d'hier et ignorer les actions de demain ?.

Cela me dit que le marché n'est pas dans une position très saine en ce moment..

Bien sûr, les choses pourraient changer avec le temps..

Ils n'ont tout simplement pas changé cette semaine..

Maintenant, un domaine que les taureaux peuvent accrocher.

leur chapeau est le secteur Chip, qui a fait son apparition il y a quelques semaines..

Mais vous pouvez voir qu'il n'y a pas eu d'élan ascendant depuis lors..

Même à la suite de la grande annonce selon laquelle Warren Buffett a pris une position importante dans.

Taiwan Semiconductor, vous pouvez voir que cela a éclaté puis fait du surplace cette semaine..

Maintenant, il y a un symbole que vous allez surveiller de près cette semaine..

Cela pourrait être le symbole décisif de la semaine, et c'est l'ETF araignée..

Nous sommes actuellement classés à neuf, donc nous ne sommes pas trop surachetés pour le moment..

Nous sommes dans la zone de surachat, mais nous pourrions toujours être classés à dix..

Nous pourrions encore certainement aller plus haut à partir d'ici..

Nous sommes bloqués à la moyenne mobile de 200 jours..

Cela semble être une zone de résistance en ce moment..

Et juste au-dessus se trouve notre prochain objectif de prix..

Maintenant, 406,25 n'est pas seulement un objectif hebdomadaire, mais c'est un objectif quotidien..

Donc, quand ils correspondent comme ça, c'est une ligne plus significative dans le sable..

Et en ce moment, quand nous regardons le.

406.25 pour y arriver, nous commençons à nous déplacer dans un espace ouvert..

Bien sûr, un espace ouvert est un trou..

C'est un gros nid-de-poule dont les investisseurs se souviennent..

Quiconque achetait là-bas en septembre se souvient certainement de ce jour-là..

Et le marché a une mémoire..

Et maintenant le fond de cet espace ouvert.

est à 403.10. Nous avons atteint 402,93, je crois, cette semaine..

Le vendredi..

C'était 402,91. Donc, à moins de 0,20 \$ du bas de cet écart..

Jusqu'à présent, vous pouvez voir le fait que nous n'avons pas pu courir et tomber sur.

l'écart qui au fond de l'écart agit comme une résistance..

Alors si nous pouvons percer le fond de.

l'écart, 406,25, puis le sommet de l'écart est 408,46..

Il y a donc des regroupements là-bas, il y a une zone de résistance que le marché.

aurait besoin de se lever et plus et je ne suis pas sûr qu'il va être en mesure de le faire..

Maintenant, en regardant vers le bas, si vous regardez le.

SPY ETF lundi, nous devons clôturer en dessous de 392..

34 pour nous donner un signal de vente..

Et bien sûr, si cela ne se produit pas,.

cette ligne de canal inférieure va continuer à augmenter quotidiennement..

Maintenant, ces deux prochains graphiques ne sont pas conçus pour effrayer qui que ce soit, car nous allons.

réagirons certainement à tout ce que le marché nous donne à l'avenir..

Mais j'ai regardé ce tableau plusieurs fois.

fois au cours du mois dernier et ce que ce logiciel particulier de Timing.

Solutions nous donne un moteur de similarité et ce que fait ce moteur..

Et dans ce cas, nous analysons l'ETF SPY dans ce graphique particulier..

Je ne peux pas tout montrer à l'écran, mais cela remonte au moment où.

Spider ETF est en fait devenu public dans ce moteur particulier ira et.

prendre un instantané de la situation actuelle du marché et voir s'il y a des moments dans.

l'histoire quand le marché ressemblait à ça avant..

Et le match le plus proche auquel nous pouvions arriver était de 2000 à 2002..

C'est ce qui correspond le mieux à la situation actuelle du marché..

Et la raison pour laquelle je te montre ce n'est pas.

pour vous faire peur, mais juste pour vous faire savoir que d'où nous sommes en ce moment, nous pourrions.

aller encore beaucoup plus loin l'année prochaine à la baisse que là où nous sommes en ce moment..

C'est également vrai pour le Nasdaq 100..

Et encore une fois, le moteur de similarité est remonté dans le temps et a dit, hé, où en sommes-nous.

maintenant par rapport à où nous étions dans le passé?.

Et cela nous correspond avec ce qui s'est passé entre 2000 et 2002..

Et encore une fois, le marché peut descendre beaucoup plus bas que nous en sommes actuellement..

Maintenant, en ce moment, nous sommes toujours sur un signal de vente hebdomadaire pour le Nasdaq..

Donc, si le Nasdaq voulait descendre beaucoup plus bas.

à partir de là, nous serions du bon côté de cette position sur le marché..

Maintenant, voici la dernière série de graphiques que je veux utiliser pour regarder le marché boursier, et.

c'en est une que presque tout le monde peut comprendre..

Ce graphique particulier examine le.

pourcentage d'actions se négociant actuellement au-dessus de la moyenne mobile de 50 jours..

En été, nous avons utilisé un tableau similaire..

Nous avons examiné un pourcentage d'actions se négociant actuellement au-dessus de leur période de cinq jours.

moyenne mobile, car nous envisageons une période de temps plus courte..

Maintenant, nous regardons la plus grande période de temps..

Il s'agit donc d'un pourcentage des actions.

se négocie actuellement au-dessus de la moyenne mobile à 50 jours..

Maintenant, lorsque vous atteignez ces niveaux, vous vous rapprochez de 100 %..

Et quand un marché monte à 100 %, cela arrive rarement..

Mais quand vous arrivez à cette plage, c'est.

le moment et le lieu où le marché tourne habituellement..

Je ne sais pas quel sera le catalyseur pour cela, mais si nous remontons dans le temps,.

les pics de ce graphique correspondent aux pics du marché boursier..

Qu'il s'agisse du sommet d'août, du.

haut de fin mai, début juin, ou le haut de fin mars, début avril,.

chaque fois que cet indicateur particulier était près du haut de la fourchette, c'est le moment.

et le lieu où le marché a commencé à l'envers..

Maintenant, la dernière fois que nous avons vu un sommet comme celui-ci, c'était en août..

Si nous regardons le graphique canadien et c'est pour une période plus longue, mais c'est.

le pourcentage d'actions se négociant actuellement au-dessus de la moyenne mobile de 50 jours..

Nous n'avions pas été aussi haut depuis quelques années..

Le marché canadien est donc très, très suracheté à l'heure actuelle..

Maintenant, être suracheté ne garantit pas.

que le marché s'inverse complètement et se dirige fortement vers le bas..

Une condition de surachat peut être atténuée simplement en faisant du surplace..

Nous pourrions faire du surplace pendant quelques semaines, et le pourcentage d'actions.

la négociation par la moyenne mobile à 50 jours pourrait baisser..

Et cela ne signifie pas que le marché va s'effondrer..

Mais cela me dit certainement que le S&P 500 se négocie à sa moyenne mobile de 200 jours.

peut être aussi élevé que nous pouvons aller à l'heure actuelle..

Maintenant, comme je l'ai mentionné pour ce graphique particulier, qui est une période à plus long terme.

que le graphique précédent, les pics que nous voyons sur ce graphique correspondent.

avec tous les sommets du TSX que nous avons connus au cours des deux dernières années..

Terminons par un regard sur les cours hebdomadaires des matières premières..

Et la semaine dernière, nous avons eu une grande inversion baissière.

signaux, mais nous n'avons pas vu tomber à la baisse..

Pour la plupart des graphiques, le cuivre a légèrement baissé..

Ce n'est pas un indicateur majeur que le cuivre.

va continuer à baisser à partir d'ici..

Il est toujours sur un signal d'achat hebdomadaire..

L'or a en fait clôturé en hausse sur la semaine de seulement 3 \$, mais c'est mieux que là où il.

C'était pendant la semaine où il a plongé directement dans le chenal..

Et Silver a également plongé dans le canal.

aussi, et il était plus élevé sur la semaine, en hausse de 2,31 %..

Donc, certains de ces signaux d'inversion baissiers.

que nous avons vu la semaine dernière n'a pas vraiment vu de baisse..

Maintenant, d'un autre côté, l'énergie qui commence.

avec du pétrole brut a baissé de près de 5 % sur la semaine, touchant presque le niveau de 75 \$..

Et bien sûr, 75 \$ est notre grande ligne dans le sable..

Si vous regardez un graphique journalier en dessous de 75, 68..

75 serait notre prochaine cible à la baisse..

Si nous commençons à dépasser 75..

Maintenant, en regardant la zone de panique hebdomadaire.

graphique, vous pouvez voir que nous projetons actuellement jusqu'au niveau de 50 \$..

Bien sûr, pour y arriver, nous devons passer par pas mal de soutien..

Maintenant, le gaz naturel, en revanche, a connu une autre semaine folle, clôturant en hausse de 6,27 %,.

se négocie au-dessus de la ligne supérieure du canal, mais se referme au milieu du canal..

Donc une autre semaine sauvage..

C'était positif, mais toujours pas de signal d'achat hebdomadaire pour le gaz naturel..

Et vous pouvez voir pour le gaz naturel, les avantages.

n'ont pas l'air de vouloir prendre le contrôle à l'heure actuelle..

Bon les amis, c'est tout pour la présentation de ce week-end..

Nous sommes entrés dans un long week-end..

Les choses semblent toujours plutôt optimistes..

Nous devrions nous attendre à une fin de mois plutôt haussière..

Et puis au-delà de ça, je ne serais pas.

surpris si nous avons vu des ventes au mois de décembre..

Profitez du reste de votre week-end..

La prochaine fois que tu entendas ma voix.

est le mardi matin vidéo vous..